

11/10/24

## La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, preside los actos de celebración de la Patrona de la Guardia Civil en Madrid

### Resumen

Se ha realizado una parada militar y un desfile, en el que han participado efectivos de diferentes unidades de la Guardia Civil, así como una unidad mixta motorizada compuesta por varias especialidades del Cuerpo

Se han impuesto distintas condecoraciones entre las que destacan 6 Cruces de Plata del Mérito de la Guardia Civil

### Contenido

La directora general de la Guardia Civil, Mercedes González, ha presidido hoy los actos de la festividad de la Patrona del Cuerpo en Madrid en un acto que ha tenido lugar en el Acuartelamiento de Batalla del Salado.

También han asistido al acto el delegado del Gobierno de la Comunidad de Madrid, Francisco Martín; el Defensor del Pueblo, Ángel Gabilondo; el Director Adjunto Operativo, Teniente General Manuel Llamas; y el General de División Jefe de la Zona de Madrid, Fernando Mora, entre otras autoridades civiles y militares.

La directora general ha dedicado sus palabras en el día de celebración de la Patrona en la Zona de Madrid a los más de 7000 guardias civiles que en estos momentos cubren al 100% los efectivos dedicados a la seguridad ciudadana y al 95% todas las especialidades. Guardias civiles en la comunidad madrileña a los que ha animado a seguir trabajando: con lealtad, entrega, disciplina y vocación de servicio, porque, ha continuado Mercedes González, “vuestro esfuerzo da resultados y se plasma en el descenso de un 1,5% de la criminalidad tradicional. Hoy nos enfrentamos a muchos y distintos retos: a la ciberdelincuencia al narcotráfico, a la trata de personas a la violencia de género, perseguimos la criminalidad y el delito, y por eso estáis siempre de guardia, para asegurar que, en cada rincón de nuestra Comunidad, todos los madrileños/as se sientan protegidos y a salvo. En eso consiste vuestro trabajo. No lo olvidéis”.

Mercedes González ha homenajeado al guardia civil José Antonio Rosa Alcocer, quien falleció el pasado 26 de abril en San Agustín de Guadalix al caer desde una altura de 12 metros mientras se encontraba tratando de detener a varias personas que estaban cometiendo robos con fuerza en el interior de una nave industrial. “Yoni era un enamorado de su trabajo. Y en este recuerdo emocionado se encuentra también el significado de su ejemplaridad en la persecución del delito y el cumplimiento de sus obligaciones más allá del deber. Como motivo de orgullo, aunque no de consuelo, Quiero destacar las investigaciones desarrolladas por nuestros agentes de policía judicial que permitieron la detención de las 10 personas que participaron en esos hechos imputándoles los delitos de homicidio imprudente, robos con fuerza e integración en grupo criminal”.

La directora general ha aprovechado este día para felicitar al general de División Fernando Mora por su nombramiento como jefe de la Zona de la Guardia Civil en Madrid, y también ha agradecido su apoyo al general de división José Antonio Berrocal, anterior jefe de esta unidad que se retira tras 45 años de servicio.

### Parada militar y desfile

El acto ha consistido en una parada militar y desfile, en el que han participado efectivos de diferentes unidades de la Guardia Civil, así como una unidad mixta motorizada compuesta por varias especialidades del Cuerpo.

En el mismo acto se han impuesto numerosas condecoraciones, entre las que destacan 6 Cruces de Plata del Mérito de la Guardia Civil. Asimismo, la directora general ha hecho entrega de un reconocimiento a la viuda del Guardia Civil José Antonio Rosa Alcocer.

### 1ª Zona de la Guardia Civil en Madrid

La Guardia Civil en la Comunidad de Madrid es responsable de la seguridad ciudadana de 164 municipios de los 179 de la provincia, un 91,62% del total y presta servicios en un buen número de edificios públicos, de ámbito estatal y autonómico, en la capital y centros penitenciarios. Forman parte de la Zona: la Comandancia de Madrid y la UPROSE (Unidad de Protección Seguridad) y el Sector de Tráfico de Madrid.

Para más información, pueden dirigirse a la Oficina de Prensa de la Guardia Civil de Madrid en el teléfono 918073902.

**Imágenes**

